

# Association artistique et culturelle duernoise

# mascarade

cours de théâtre  
à Duerne

## Des nouvelles de Mascarade :

- Cette année, nous avons baptisé les 2 groupes : les petits s'appellent les « Molière » et les grands les « Shakespeare »
- Le samedi 1<sup>er</sup> février, les jeunes ont vendu des brioches pour financer une partie de leur voyage à Avignon. La vente a été bonne. Merci aux duernois qui leur ont fait bon accueil !
- Le samedi 8 février, quelques volontaires du groupe Shakespeare ont proposé à la bibliothèque de Meys des extraits du futur spectacle « nos petites cellules grises »
- La candidature de « Mascarade » a été retenue pour participer au 1<sup>er</sup> festival amateur de théâtre organisé par les Trétaux du grand val (Coise) les 4, 5 et 6 avril. Les Shakespeare et quelques volontaires des Molière joueront « je ne cours pas, je vole » le samedi 5 avril à 21h00.
- Un grand merci à Eva pour son investissement dans ces projets.

